

DIRECTORIO DEL PARTIDO NACIONAL
SEGURIDAD PÚBLICA

DECLARACIÓN

Recibido el informe de los legisladores que actúan en la Comisión Permanente, en particular lo relativo al llamado a sala al Ministro del Interior, el Directorio del Partido Nacional declara:

- 1.- Su preocupación por la situación de inseguridad ciudadana, especialmente a la luz de las evidentes carencias y debilidades de liderazgo que exhibe el titular del Ministerio del Interior.
- 2.- Que, más allá de la actuación de la policía, el Gobierno, al cabo de un año de gestión, no ha sido capaz de construir una política de seguridad que esté a la altura de las necesidades de la población.
- 3.- Los hechos demuestran, y lo confirmó la instancia parlamentaria de la semana pasada, que no hay Plan de Seguridad, ni política de Estado, porque el Ministerio del Interior no los ha promovido. En cambio, desperdició el tiempo y las oportunidades en anuncios altisonantes que no se concretaron, como tampoco se cumplieron las promesas de campaña electoral.
- 4.- Que el Partido Nacional trasladará la referida preocupación al ámbito de coordinación de la Coalición Republicana, a sabiendas que se trata de una preocupación compartida.



DR. ÁLVARO DELGADO
PRESIDENTE



SRA. GLORIA RODRÍGUEZ
SECRETARIA



DR. ARMANDO CASTAING-DÉBAT
SECRETARIO



SRA. MARÍA DE LIMA
SECRETARIA